
АБУ ДАБИ - Подготовка GAC к Правительственному совещанию на высоком уровне на 

ICANN63                                                                 RU 

 

Примечание. Следующий документ представляет собой расшифровку аудиофайла в 
текстовом виде. Хотя расшифровка максимально точная, иногда она может быть 
неполной или неточной в связи с плохой слышимостью некоторых отрывков и 
грамматическими исправлениями. Она публикуется как вспомогательный материал к 
исходному аудиофайлу, но ее не следует рассматривать как аутентичную запись. 

АБУ ДАБИ - Подготовка GAC к Правительственному совещанию на высоком уровне на ICANN63 
Среда, 1 ноября 2017 года - с 11:30 до 12:00 GST 
ICANN60 | Абу Даби, Объединенные Арабские Эмираты 
  

THOMAS SCHNEIDER:  Хорошо, итак,  это секция 34 о Правительственном совещании 

на высоком уровне, о следующем, которое запланировано на 

ICANN63 в Барселоне в конце следующего года, поэтому я 

очень рад, что с нами Гема.  Позвольте мне просто дать слово 

Робу, чтобы он сообщил вам, какова ситуация с подготовкой с 

точки зрения команды руководства.  Спасибо. 

 

ROB HOGGARTH:  Большое спасибо, Томас.  Прошел всего один год, и 

запланировано очередное правительственное совещание 

высокого уровня, как сказал Томас, в Барселоне на  ICANN63.  

И примерно полтора месяца назад, я думаю, мы начали нашу 

информационно-разъяснительную работу и предварительное 

планирование с замечательными хозяевами, которые у нас 

будут на этой встрече, с представителями испанского 

правительства, и я хотел бы  представить группе Гему, которая 

предоставит нам обновленную информацию относительно 

ситуации процесса планирования, возможно, спросить 

некоторых из вас об отзывах или реакциях на некоторые 

предложения и соображения о потенциальных пунктах 
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повестки дня, и в любом случае начать думать о том, как вы 

можете помочь с точки зрения предоставления информации о 

контактах людей, которых необходимо пригласить, и 

информации, которая поможет поощрить как можно большее 

количество правительственных министров высокого уровня и 

других участников, которые действительно смогут сделать эту 

встречу очень  успешной.  

Таким образом, Гема, если я могу передать микрофон вам, 

чтобы вы представили отчет о планировании и о том, что с 

этим происходит.  Спасибо.   

 

GEMA CAMPILLOS:  Спасибо, Роб.  Доброе утро всем.  Что касается планирования, 

то наше министерство иностранных дел уже проводит 

[неслышимо] посольства в тех странах, где у нас есть 

посольства, и я думаю, что они также делают это с 

постоянными представительствами в международных 

организациях, в которых представлена Испания, с тем чтобы 

определить соответствующие министерства или 

государственные учреждения в ваших странах, а также в 

странах, которые в настоящее время не являются членами 

GAC, которые должны быть приглашены на Совещание 

высокого уровня.  
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Я уже получаю ответы.  Я хотела бы получить вашу помощь в 

случае возникновения каких-либо трудностей или если у нас 

возникнут какие-либо сомнения, чтобы выяснить, кто является 

соответствующим министерством, министром или 

секретарем, к которым мы должны обратиться с этим 

письмом.  Я уже благодарю вас за вашу помощь, если нам 

придется к ней прибегнуть.  

На этой секции я хотела бы представить вам идеи, которые у 

нас есть для внесения в повестку дня Совещания высокого 

уровня, а также формат, который мы предлагаем изучить на 

следующем совещании высокого уровня.  Это уже показано на 

экране, это набор возможных тем для обсуждения на 

совещаниях высокого уровня.  Они сформулированы в очень 

общей манере, поэтому различные темы могут вписаться в 

каждый из пунктов.  

Для этой презентации они не поставлены в определенный 

порядок.  Я быстро по ним пройдусь, и мне хотелось бы 

услышать ваши мнения по этим темам.  Я была бы рада, если 

в конце этой встречи мы сможем получить согласие ведущих 

по этим темам или любых других ведущих, которые вы 

сочтете нужными, потому что в конечном итоге это будет 

наше совещание на высоком уровне, и я бы хотела, чтобы 

было общее согласие по вопросам, которые должны быть 

включены в повестку дня.  
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Первый - это правоохранительные органы и соображения 

конфиденциальности при регистрации и использовании 

доменных имен.  Мы говорили на этом заседании о влиянии 

новых европейских правил на деятельность ICANN.  Вчера 

комиссия премьер-министра указала, что Европа не является 

единственной частью мира с правилами 

конфиденциальности, существует более ста стран с правилами 

конфиденциальности.  

И в то же время в наших странах [неразборчиво] есть 

прокуроры, судьи, правоохранительные органы, 

[неразборчиво] команды по безопасности, которые в 

настоящее время используют данные Whois, и это полезный 

инструмент для них.   Поэтому, возможно, это может быть 

представлено как конфликт или найти способы согласовать 

оба этих вопроса.  Я думаю, что это очень политически 

интересная тема.  Я представляю ее для вашего рассмотрения.  

Второй вопрос, рассмотрение вопросов общественных 

интересов при координации критически важных ресурсов 

Интернета со стороны системы ICANN с участием многих 

заинтересованных сторон.  Хорошо бы сосредоточиться на 

существенных проблемах, которые мы обсуждали в течение 

последних лет, например, что происходит с географическими 

названиями в DNS, например, названиями сообществ и 

злоупотреблениями в DNS или на любых других темах, 
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которые, по вашему мнению, являются интересными с точки 

зрения общественной политики в отношении того, как они 

решаются ICANN и всей системой.  

Третий вопрос касается юрисдикции и иммунитета в 

экосистеме ICANN.  И я думаю, что это тоже очень интересно с 

политической точки зрения.  Мы также обсуждали это на 

нескольких конференциях.  Что происходит, если ICANN 

вызывается в суд страны, любой страны, или должна ли она 

иметь какой-либо иммунитет против требований или 

судебных процессов в конкретной стране и так далее.  

И следующий пункт - это добавленная стоимость более 

активного участия правительств в среде ICANN.  Это связано с 

более процедурными вопросами.  В отличие от второго 

пункта, в этом вопросе мы могли бы обсудить, как GAC 

вписывается в структуру ICANN, о его консультативной роли, 

мы можем рассмотреть, как это было рассмотрено, возможно, 

примеры, должен ли GAC участвовать в механизмах 

подотчетности и при  каких обстоятельствах и в чем польза 

правительствам от участия в ICANN, что мы получаем взамен 

того, что приезжаем сюда?  Я думаю, что это вопросы, на 

которые, возможно, мы должны ответить начальству, когда 

мы приезжаем сюда, мы должны оправдать наши 

командировки.  
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И последнее, эволюция DNS в свете кибербезопасности, 

технологий блокчейн и Интернета вещей - перспективные 

темы.  Можно коллективно поразмышлять о роли ICANN в 

будущем, где, возможно, другие типы идентификаторов 

станут более важными, чем имена доменов, особенно 

интернет-адреса по-прежнему находятся в ведении ICANN.  

Какую роль играет роль ICANN в будущем, и, возможно, это 

очень хороший вопрос для политиков.  

И если можно, я быстро расскажу о последнем слайде, а 

затем мы перейдем к вопросам и комментариям.  Мы 

заметили, что в прошлом, возможно, некоторые совещания 

были немного длинными с заявлениями со стороны - не 

столько с общего уровня темами, а с представителями GAC, 

которые были отправлены на совещание от имени 

высокопоставленных должностных лиц, они должны были 

читать заявления и все это, что сделало совещание немного 

затянувшимся.  

Таким образом, наша главная цель и вызов для следующего 

Совещания высокого уровня - попытаться немного 

активизировать его, чтобы сделать его немного более 

подвижным и интересным.  Поэтому мы подумали, что, 

возможно, мы могли бы изучить в качестве теста возможность 

организовать одну или две секции с панельной дискуссией, а 

это значит, что заомстоле Председателя будут не только 
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министр и председатель GAC, но и некоторые другие 

министры или очень высокопоставленные чиновники, 

которые могли бы представить свои соответствующие взгляды 

на тему, делая очень короткие выступления.  

Эти должностные лица высокого уровня должны быть 

представителями стран с четкими позициями, с тем чтобы они 

могли активизировать дискуссию.  И, конечно же, в 

президиуме у нас будет, как я полагаю, также и кто-то из 

ICANN, в зависимости от темы.  И как мы предлагаем выбрать 

министров, которые будут сопровождать нас в президиуме, 

если вы согласитесь, что это хорошая идея, мы могли бы 

включить темы панелей в письмо-приглашение, чтобы мы не 

только запросили подтверждение, что они будут 

присутствовать, но они также могли представить интерес для 

участия в одной из панелей.  

И тогда, если у нас будет слишком много высокопоставленных 

чиновников, руководство GAC может решить, какой из них 

должен быть в президиуме, в зависимости от - не в 

зависимости, но попытается иметь географическое 

разнообразие, разнообразие взглядов и так далее.  И если у 

нас меньше желающих, чем ожидалось, может быть, как мы 

это делали, когда я была в руководстве GAC с некоторыми 

[неразборчиво] странами, которые, как мы знаем, имеют 

интересное мнение по этому вопросу и кто приедет, и кто 
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подтвердит, что они приедут, чтобы сопровождать нашего 

министра.  

Вот и все.  Я хотела бы получить ваше мнение обо всем этом.  

Я рада ответить на вопросы.  Спасибо.  Я вижу Германию.   

 

ГЕРМАНИЯ:  Да, спасибо за эту презентацию.  Я думаю, что довольно 

интересно прочитать ваше предложение о том, чтобы иметь 

больше панельных дискуссий, и я думаю, что это может быть 

интересным для будущего, так как я участвовал в нескольких 

из этих совещаний высокого уровня GAC.  Я думаю, что это 

может быть способ активизировать или обменяться мнениями 

между различными сторонами и представителями GAC 

высокого уровня.  

Возвращаясь к темам, которые вы показали на слайде, у меня 

есть вопрос или наблюдение.  Если я правильно увидел 

последний пункт, касающийся развития DNS,  интересно, 

какую роль вы ожидаете в этом отношении?  Считаете ли вы, 

что правительства, министры или заместители министров 

занимают активную позицию по развитию DNS?  Или идея 

получить информацию от сообщества здесь, о чем сообщество 

думает, о будущем DNS; это означает, что для наших 

представителей высокого уровня это будет скорее 



АБУ ДАБИ - Подготовка GAC к Правительственному совещанию на высоком уровне на 

ICANN63                                                                 RU 

 

 Страница 9 из 28   

   

реактивным, чем активным представлением их видений о 

будущем DNS.  

Я не уверен, есть ли у правительств, скажем, опыт в этом 

отношении, чтобы представить сообществу ICANN,  каково 

будущее DNS.  То, что мне не хватает, я считаю, это своего 

рода подведения итогов и перспектив раундов gTLD.  Я 

думаю, было бы неплохо, если бы мы провели совещание 

высокого уровня, чтобы посмотреть, что произошло с 

процессом новых gTLD, каковы ожидания, которые, 

возможно, были достигнуты с точки зрения правительств, и 

какие ожидания не были достигнуты, и что может быть 

улучшено с точки зрения правительства.  

Мы в GAC поднимали этот вопрос всегда и постоянно в 

последние два-три года, но это может быть возможность для 

представителей высокого уровня также представить свои 

позиции и показать, что это не только обычный GAC, обычные 

представители GAC, если я могу их так назвать, но и наши 

министры, наши вице-министры, которые имеют ожидания и 

оценки по программе gTLD.  Спасибо за возможное 

дополнительное объяснение.  Спасибо.  
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GEMA CAMPILLOS:  Я прослушаю вопросы, а затем я отвечу на них по порядку.  

Хорошо?  Я думаю, у меня Марк из Великобритании.   

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ: Да, спасибо, Гема. Я Марк Карвелл (Mark Carvell), 

Соединенное Королевство. Большое спасибо за то, что вы 

рассказали о первоначальном планировании и о мозговом 

штурме, который вы предпринимаете при подготовке к 

правительственному совещанию высокого уровня.  Это очень 

полезно, очень интересно услышать ваши идеи.  Будучи 

бывшей принимающей стороной в 2014 году на 

Правительственном совещании высокого уровня, мы 

постараемся помочь вам использовать наш опыт и поможет 

предотвратить ваши идеи в жизнь.  

У меня есть несколько комментариев.  Во-первых, конечно, 

мы должны иметь в виду, что вся концепция 

Правительственного совещания на высоком уровне была чем-

то своего рода двухсторонним.  Чтобы министры и 

должностные лица высокого уровня узнали модель ICANN, 

чтобы они узнали ее динамику, как она работает, ее 

критичность и инфраструктуру Интернета, приехав на 

совещание и взаимодействуя с сообществом ICANN.  И для 

сообщества ICANN это возможность, включая руководство 
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ICANN, это их возможность поговорить с собранием 

министров и высокопоставленных должностных лиц.  

Поэтому они могут многое из этого вынести, а также, конечно, 

есть список вопросов для всех министров и должностных лиц 

высокого уровня для обмена мнениями.  Я всегда 

рекомендую в максимально возможной степени вовлечь 

ICANN, и мы фактически настаивали на том, чтобы 

председатель Правления и генеральный директор 

присутствовали как можно больше в течение дня, чтобы они 

могли взаимодействовать и так далее.  

Поэтому ваша идея панельных дискуссий, я думаю, очень 

хороша.  Мы пробовали это на G7, на самом деле, в прошлом 

году на встрече министров иностранных дел G7 в Японии в 

прошлом году было так и организовано, с рядом тем для 

панельных дискуссий министрам было предложено 

определить приоритеты того, о чем они хотели бы поговорить, 

и  где выступить ведущим.  И поэтому мы ... ну, так как японцы 

были хозяевами, тогда было возможно определить, кто будет 

вести дискуссию по определенным темам.  

Таким образом, министры приходят с чувством возможности 

и чувством, что они могут вести обсуждение и, конечно, все 

другие должностные лица и высокого уровня - извините, все 

министры и высокопоставленные чиновники могут 
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участвовать и реагировать, как те, кто в президиуме, так и все 

остальные, которые будут сидеть в аудитории.  Поэтому я 

считаю, что это очень хороший подход.  

Только один заключительный комментарий, я отмечаю точку 

зрения Германии о новых раундах gTLD, это очень верно, а 

другой раунд - надвигается.  И мое другое замечание, период 

после передачи функций, состояние ICANN после передачи 

функций; возможно, можно провести обмен мнениями ICANN 

и министров о том, какова ситуация после передачи функций, 

и о том, какие посылы могут быть сделаны, что модель в 

основном работает, всегда есть возможности для улучшения, 

но здесь мы находимся в новой эре для ICANN и Интернет-

инфраструктуры.  Я надеюсь, что эти комментарии сейчас 

полезны.  Спасибо.  

 

GEMA CAMPILLOS:  Большое спасибо, Великобритания.  Я отвечу позже.  У меня 

Португалия, пожалуйста.   

 

ПОРТУГАЛИЯ:  Большое вам спасибо и доброе утро.  У меня есть несколько 

вопросов.  Первый, кто собирается отправлять приглашения?  

Я думаю, что это будет ваш министр, но все же я хотела бы 

знать.  
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При обсуждении я думаю, что нам следует избегать 

письменных выступлений и попытаться понять, как лучше 

привлечь министров к обсуждению, потому что они должны 

чувствовать себя частью чего-то и что их присутствие имеет 

значение, и поэтому оно связано с тем посылом, о котором 

только что сказал Марк, который мы хотим передать после 

совещания.  

Поэтому другой формат этого совещания очень 

приветствуется.   По темам я уже имела возможность 

прокомментировать и поблагодарить вас за то, что приняли 

это во внимание.  Большое спасибо. 

 

GEMA CAMPILLOS:  Спасибо, Ана.  А потом Сенегал, пожалуйста.   

 

СЕНЕГАЛ:  Спасибо, говорит Сенегал.  Я хотел бы сказать, что я не знаю 

мандат этого совещания.  Я не знаю, был ли он уже 

определен, но, конечно же, я ценю презентацию Гемы, и я 

ценю идею этого нового формата.  Эта идея работы в формате 

панельных дискуссий.  Мы видели это в МСЭ и в других 

организациях, о чем говорил наш британский коллега.  
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В любом случае важно сначала определить цели, чтобы 

задуматься над темами повестки дня в отношении 

общественной политики.  Нам необходимо найти баланс 

между темами наших собственных интересов и темами, 

представляющими интерес для представителей высокого 

уровня.  И нам нужно привлечь министров, вызвать их 

интерес, чтобы они были готовы поехать в командировку и 

присутствовать на совещании. 

Мы могли бы также включить панельную дискуссию по 

разнообразию, и мы могли бы определить различные 

форматы панельных дискуссий, чтобы мы знали, как будет 

проходить совещание.  Будет ли у нас секция вопросов и 

ответов?  Вопросы после дебатов?  Поэтому было бы важно 

определить этот формат в рамках четко определенного 

мандата, который будет служить руководством для нашей 

работы до ICANN61, чтобы мы могли более точно определить 

практическим способом, как эти панельные дискуссии будут 

проходить.  

Я поддерживаю эту идею.  Я верю, что мы можем помочь вам 

включить в повестку вопросы, которыми министры 

заинтересуются.  У нас есть соответствующие темы, такие как 

защита детей, доступность цифровых технологий, доступ 

онлайн для широких слоев населения, и эти темы связаны с 

общественной политикой.  Они не выходят за рамки 



АБУ ДАБИ - Подготовка GAC к Правительственному совещанию на высоком уровне на 

ICANN63                                                                 RU 

 

 Страница 15 из 28   

   

интересующих GAC тем, поэтому нам необходимо добиться 

баланса, чтобы эти панельные дискуссии были интересными.  

Спасибо вам большое за ваше внимание.  

 

THOMAS SCHNEIDER:  Спасибо, Сенегал.  В интересах времени мы решили посвятить 

секцию 35 для решения этой темы и принять участие в этом 

обсуждении, потому что нам необходимо иметь четкую 

перспективу нашей работы до ICANN61.  Относительно того, 

что только что сказал наш коллега из Сенегала, я хотел бы 

сказать, что нам нужно сосредоточиться не только на 

содержании, но и на презентации содержания, чтобы сделать 

его привлекательным для министров и представителей 

высокого уровня. Сейчас я буду говорить по - английски снова. 

- соображения и так далее. Это может быть менее 

привлекательным, чем если вы говорите такие вещи, как 

борьба с преступностью и защита людей или что-то еще; вы 

знаете, что я имею в виду. 

И, кроме того, я думаю, что он также имел в виду 

рассмотрение вопросов общественного интереса, может быть, 

могут быть некоторые примеры, которые дают понять, что это 

значит, но я думаю, что это то, что имели в виду многие люди.  
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И затем я бы пропустил такие вещи, как добавленная 

стоимость, благодаря сильному участию правительств, 

поскольку это не является существенным.  Министра не 

обязательно интересует участие правительств.  Они хотят 

видеть результаты.  Это должно быть обсуждение во всех 

панельных дискуссиях, что для достижения целей и решения 

проблем необходимо активное участие правительства, но я 

бы не стал считать его основным.  Спасибо.  

Вы можете продолжить по списку.  Спасибо.   

 

GEMA CAMPILLOS:  Большое спасибо, господин Председатель, за эти замечания.  

У меня еще два выступления - Пакистан и Швейцария.  

Пакистан, пожалуйста.   

 

ПАКИСТАН: Большое спасибо.  Что касается правительственного 

совещания высокого уровня, у нас есть хороший опыт на 

ICANN55 в Марокко.  Но на этом совещании есть один из 

ключевых моментов и ключевые пункты повестки дня, 

которые позволяют министру и старшим должностным лицам 

оценивать передачу координирующой роли в исполнении 

функций  IANA от правительства США к сообществу.  Это был 

ключевой пункт повестки дня того совещания.  
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Я согласен с моим коллегой в том, что у министра должен 

быть интерес.  Министр в основном политический деятель, и 

они назначаются на пять лет и каждые пять лет у них разные 

сценарии, и у них есть [неразборчиво] конкретный манифест.  

Поэтому мы включаем такие предметы, которые приемлемы 

для продвижения устного управления Интернетом.  Поэтому я 

подтверждаю, что мы можем работать относительно второго 

раунда gTLD. Это одна из [неразборчиво] тем, а другая - 

эволюция DNS в свете кибербезопасности, технологии 

блокчейн; это в основном революция, инновации, и министры 

хотят этого. 

Еще один момент - оратор о [неразборчиво] и политическом 

заявлении.  Когда министр приезжает на совещание, 

определенно он или она имеет множество вещей, которые 

они хотят представить в рамках своего сообщества и мирового 

сообщества.  Я думаю, что в Марокко [неразборчиво] очень 

хорошая модель на встречах GAC, у нас была секция с 10:00 до 

12:00 в Марокко, и каждый министр сделал свое заявление, и 

я думаю, что эта модель очень - для следующего совещания 

на высоком уровне.  И расположение сидений в Марокко 

также приемлемо,  один министр и один член GAC.  Каждая 

страна имеет два сидения.  Спасибо.  
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GEMA CAMPILLOS:  Спасибо.  Швейцария.   

 

ШВЕЙЦАРИЯ:  Привет.  Доброе утро.  Прежде всего, большое спасибо за эту 

презентацию и благодарю вас за то, что взяли на себя 

ответственность за организацию этого Совещания высокого 

уровня в Барселоне.  

Я думаю, что темы, а также панельные дискуссии - подход в 

правильном направлении.  По темам я хотел бы сказать, что 

считаю важным, чтобы мы старались избегать любой 

презентации информации, длительных презентаций 

PowerPoint многих, многих процессов, тем и т. д. и т. п.  Кроме 

того, избежать как можно больше обсуждение процесса и 

действительно перейти к сути.  Кроме того, я повторяю 

направление того, что сказал Томас раньше, дать правильные 

названия темам, и  использовать пароли, чтобы сделать их 

привлекательными для наших непосредственных 

руководителей, наших политических надзирателей.  

В качестве большей части подготовки и для того, чтобы 

избежать всех этих более длинных информационных частей 

презентаций, я думаю, что аннотированная повестка дня, 

посланная заранее с большим количеством времени, 

например, за четыре недели, по крайней мере, за шесть 
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недель до совещания, и дополненная хорошим брифингом по 

темам, подготовленным персоналом ICANN, вместе с 

принимающей страной, безусловно, поможет приехать на 

совещание с пониманием того, какие вопросы политики мы 

обсудим, а также темы в повестке дня.  А также иметь более 

или менее равные условия в отношении информации, 

необходимой для участия в обсуждении.  

Я думаю, что ранее Марк сказал об интеграции генерального 

директора ICANN и председателя Правления ICANN, а 

некоторых членов Правления - действительно ключевой 

момент.  И я хотел бы в определенной степени не согласиться 

с тем, что упомянул Томас прежде, я считаю, что четвертый 

пункт в предлагаемой повестке дня важен в том смысле, что 

участие правительства в среде ICANN является предметом, 

который возникает вновь и вновь во время наших 

обсуждений.  

И, возможно, со ссылкой на несколько существенных 

моментов, я думаю, что, тем не менее, важно услышать 

выступление ICANN, руководства ICANN, которое 

действительно убедит наших министров, что действительно 

важно быть здесь, и важно посвятить ресурсы, заплатить за 

командировку, а также обеспечит то, чтобы ICANN стояла в 

описании работы членов GAC и тех, кто помогает членам GAC.  

А также то, что нам нужна, конечно, очень профессиональная 



АБУ ДАБИ - Подготовка GAC к Правительственному совещанию на высоком уровне на 

ICANN63                                                                 RU 

 

 Страница 20 из 28   

   

поддержка, которая до этого момента была представлена 

нашей гибридной моделью Секретариата.  

Поэтому я считаю, что это действительно возможность для 

ICANN, организации и Правления как представителя более 

широкого сообщества ICANN убедить наших министров, что 

стоит выделить значительные ресурсы для этой организации.  

Спасибо.  

 

GEMA CAMPILLOS:  Спасибо, Швейцария.  И Колумбия поднимает руку.  Или нет?  

Это не Колумбия?  Нет, это Доминиканская Республика.   

 

ДОМИНИКАНСКАЯ РЕСПУБЛИКА:  Представитель Доминиканской Республики.  Спасибо, 

Гема, я буду говорить по-испански.  Большое спасибо за это 

предложение.  Спасибо, что предложили новую структуру для 

этих совещаний на высоком уровне.  Если можно, я хотела бы 

предложить следующее.  Я смотрю на четвертый пункт на 

экране, и я думаю о ценности участия в этих встречах для 

наших министров.  Поэтому каким-то образом мы могли бы 

включить или рассмотреть возможность того, что наши 

министры поразмышляли и подумали о важности укрепления 

их участия в ICANN и в рамках интернет-экосистемы, а также 

рука об руку с различными возможностями и задачами и 
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целями нашей цифровой экономики.  Таким образом, 

следующий раунд gTLD также будет связан с этой темой.  

И я думаю с региональной точки зрения, из Америки,  с точки 

зрения Латинской Америки и Карибского бассейна, я думаю о 

различных возможностях и проблемах, с тем чтобы мы могли 

лучше взаимодействовать с нашими экономиками на фоне  

положения дел в цифровой экономике.  Возможно, это не 

связано с вашей предлагаемой повесткой дня, но это может 

иметь отношение к нашим правительствам и министрам.   

 

GEMA CAMPILLOS:  Нигерия?  Или кто вы? 

 

НИГЕРИЯ:  Это правильно.  Нигерия, большое спасибо.  Спасибо за 

начальную предварительную работу.  Я хочу полностью 

согласиться с представителем из Швейцарии, особенно по 

пункту четыре.  Вы можете перефразировать его, если 

Председателю не нравится, как это сформулировано, но очень 

важно, чтобы этот пункт был,  не только для того, чтобы 

указать на важность или необходимость в том, чтобы мы 

постоянно приезжали на эти конференции три раза в год, но и 

даже на конкретном правительственном совещании высокого 

уровня, министры, когда они приезжают, хотят 
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продемонстрировать, что это время было потрачено хорошо.  

И когда они вернутся в свои страны, я уверен, что они захотят 

показать, что было влияние от их участия в конкретном 

мероприятии.  

Напомню, что на совещании правительства высокого уровня, 

состоявшемся в Лондоне, в то время возникла неминуемая 

проблема с, как вы знаете, NETmundial, и все, что было в 

Интернет [неразборчиво] пространство в то время, так что это 

было очень важно и это действительно было хорошо.  И все 

министры, которые приехали, были довольны, что они 

участвовали.  И то же самое с совещанием в Марракеше, 

которое было во время передачи функций.  Поэтому важно, 

чтобы организация ICANN воспользовалась этим предстоящим 

правительственным совещанием высокого уровня, чтобы 

поднять вопросы.  

Поэтому я бы предположил, например, что одна из 

важнейших тем - это тема GDPR, о которой все говорят, это 

возможность для ICANN сделать презентацию и, как вы 

знаете, показать министрам, которые здесь: вот влияние, 

которое новое регулирование будет иметь на западе, 

влияние, которое это будет иметь на правоохранительные 

органы, и т. д. и т. д.  Чтобы показать ценность, которую ICANN 

приносит, вы знаете, в интернет-пространстве, так чтобы, 

когда представители GAC возвращаются и предоставляют 
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отчеты о заседаниях, в которых они участвовали и 

[неразборчиво], министры могут представить это в своих 

соответствующих администрациях и обеспечить то, чтобы не 

возникало помех в вопросах управления Интернетом.  

Поэтому очень важно, чтобы такие актуальные проблемы 

были представлены и хорошо подкреплены информацией.  И 

наоборот, мы также должны показать, что рекомендации и 

информация, предоставленные GAC, вы знаете, для ICANN, 

принимаются во внимание и принимаются с серьезностью, 

поэтому они также должны это показать, что в ходе 

Правительственного совещания  высокого уровня.  Спасибо.    

 

GEMA CAMPILLOS:  Большое спасибо всем, кто принял участие.  Я пройдусь по 

вопросам как можно быстрее.   О Германии, если последнее - 

ну, во-первых, как вы можете видеть, здесь есть пять пунктов.  

В Марокко было четыре секции, поэтому мы можем 

исключить один вопрос, или, например, мы можем включить 

пятый вопрос как тему на обед.  Поэтому мы также можем 

рассмотреть возможность это сделать.  

Что касается пятого вопроса, эволюция DNS в будущем, я 

думаю, что у всех наших министров есть своего рода, по 

крайней мере, мысль о том, к чему идет Интернет, поэтому я 
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думаю, что технология блокчейн, интернет вещей - это вещи, 

о которых они уже слышат много, поэтому я думаю, что у них 

будет какое-то представление.  У них также могут быть идеи о 

том, как развивается DNS в будущем, насколько он уместен в 

будущем сценарии автоматических затрат, [неслышно] или 

чего-то еще.  И какую роль ICANN может играть в этой 

будущей среде.  

Таким образом, это не только реактивно, но и активно.  Я 

думаю, что это может быть обмен мнениями между 

правительствами и высшими должностными лицами ICANN 

относительно того, как они смотрят в будущее.  Возможно, эти 

темы, они являются наименее спорными из тех, которые 

предлагаются, потому что это не такая горячая тема, как 

географические названия, например.  Но я думаю, что это 

привлекательно [неразборчиво] для министров.  

И что еще?  Что касается раунда новых gTLD, многие из вас 

высказали мнение, что было бы хорошо провести секцию, 

чтобы оценить, как прошел раунд новых gTLD, ожидания были 

выполнены или не выполнены, а также их обзор.  Я думаю, 

что это соответствует второму вопросу, и мы можем изменить 

его название, чтобы, возможно, более точно указать на новый 

раунд gTLD и назвать несколько спорных тем в этом 

отношении, чтобы сделать более понятным то, о чем  мы 

ожидаем будут говорить министры.  
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И о привлечении высших должностных лиц ICANN, как 

заявили Великобритания и некоторые другие страны, мы 

полностью согласны с этой идеей.  Мы считаем, что, как это 

было сделано в Лондоне и в Марокко, председатель и 

главный исполнительный директор ICANN и другие директора 

ICANN должны присутствовать и даже быть в президиуме или 

в аудитории, и должно быть взаимодействие, мы должны 

иметь взаимодействие между ICANN и правительствами.  Это 

совещание будет открытым.  Любой может прийти.  И, как 

говорит Великобритания, это возможность для правительств 

поддерживать прямые контакты с ICANN, задавать им 

вопросы и проводить обмен мнениями по различным темам и 

о том , как правительства могут способствовать модели с 

участием многих заинтересованных сторон.  

О периоде после передачи функций IANA и ICANN некоторые 

из вас упомянули, мы также можем попытаться включить эту 

тему.  Я думаю, что это связано со вторым пунктом.  Это также 

связано с четвертым.  Мы постараемся задуматься над этим и 

попытаемся включить их, если это возможно. 

По поводу Сенегала, я не уверена, что я правильно поняла, что 

вы сказали, что, возможно, для нас, чтобы подготовить наших 

боссов, чтобы приехать сюда,  хорошо иметь представление о 

том, как будет развиваться совещание, чтобы вы могли 

предоставить брифинг Министру по этому поводу, что это 
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будет происходить таким-то образом, очень короткие 

выступления, вопросы и ответы, или, скорее, может быть 

будет место для заявлений.  Если это то, что вы сказали, я 

думаю, что это очень хорошая идея, потому что наши 

министры хотели бы заранее знать, что им нужно будет 

делать здесь и как лучше к этому  подготовиться.  

И как увязать вопросы, представляющие интерес для 

министров, такие как доступность цифровых технологий и 

развитие цифровой экономики, как заявила Доминиканская 

Республика, это вызов, потому что ICANN не охватывает все.  

Но я думаю, что если нам удастся сформулировать названия в 

общих чертах, может быть будет возможность, чтобы 

выступления привлекли внимание министров к связям между 

деятельностью ICANN и всеми этими далеко идущими 

целями.  

Что касается разнообразия, о котором также упоминал 

Сенегал, я думаю, вы указали на разнообразие здесь, в 

президиуме.  И если вы имеете в виду разнообразие как тему 

[неразборчиво], я думаю, что это очень интересная тема, 

разнообразие в ICANN.  Также очень интересно для стран, 

которые не находятся в северном полушарии, и мы 

постараемся также включить эту тему.  
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И предложение Председателя представить заголовки более 

броскими для министров - очень разумное предложение.  

Хорошо.  

И о [неразборчиво] повестке дня, мы это отметили, я думаю, 

что это тоже очень мудрое предложение.  Мы постараемся 

подготовить это с надеждой на руководство GAC и персонал 

поддержки GAC.  

И я думаю, что я затронула более или менее все ваши 

предложения, поэтому большое вам спасибо за поддержку, и 

мы предоставим новый список, я не знаю, отправим ли мы его 

для информационного обзора в письме, которое получат 

ваши министры.  Окей, большое спасибо.  

 

THOMAS SCHNEIDER:  Спасибо.  Нам действительно нужно на этом остановиться 

здесь, потому что сейчас происходит собрание Содружества.  

Так что это не конец дискуссии.  У нас еще есть немного 

времени, чтобы подготовить эту встречу в Барселоне.  Спасибо 

за этот очень хороший обмен мнениями, и опять же, 

благодарю Гему и испанское правительство за то, что оно 

взяло на себя эту ответственность.  

Итак, это перерыв на обед, и мы, как мне кажется, 

продолжим, как обычно, в 13:30.  Хорошо.   
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